

Journal Ouest-France du **30/05/2005**

Edition : **Maine-et-Loire** - Rubriques : **24 heures en Maine-et-Loire**

 imprimer

Combrée : l'Institution a ouvert ses portes samedi malgré les risques de fermeture

Placée en redressement judiciaire, l'Institution libre de Combrée veut survivre. C'est dans ce cadre-là qu'on peut comprendre les portes ouvertes organisées, samedi dernier, par l'association de parents d'élèves pour la sauvegarde de Combrée (Apesco) qui veut reprendre l'établissement. Cette association conteste les raisons qui ont poussé les responsables du lycée à décider en mars dernier de sa fermeture en septembre prochain, à commencer par le montant des travaux de mise aux normes et de rénovation évalué à 2 millions d'euros selon l'organisme de gestion de l'établissement. Après avoir fait intervenir des experts, l'association évalue le montant à 650 000 € dont 370 000 € la première année. Des chiffres que l'on retrouve dans le dossier de reprise déposé par l'association auprès du tribunal de grande instance d'Angers. Ce dernier prendra sa décision le 14 juin.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

 imprimer